

Seid begrüßt,
da dies wohl der letzte Brief sein wird, der Euch vor
eurer Ankunft in Aldea erreichen kann, möchte ich
euch von unseren aktuellen Lage berichten.

Unsere Späher haben in den letzten Wochen vermehrt
Spione des Orrischen gesichtet. Wir können nur inständig
hoffen, das nicht zu viele Informationen bis zu ihren
Priestern, in den gezeißelten Teil Aldeas, durchdringen.

Ebenso konnten unsere Späher Hinweise finden, das in
den orrischen Landen Truppen zusammengezogen und
Bauern zum Kriegsdienst verpflichtet werden. Gefangene Feinde
sprechen davon, dass es wohl Pläne gibt unsere Stellung zu
erstürmen und das Orr vor einem Gegenschlag stünde.
Auch scheinen die orrischen Truppen wilder und stärker
geworden zu sein.

Unsere diplomatische Mission erscheint fest gefahren. Viele
der befreiten Bürger Aldeas geben sich einem absoluten
Hass gegen Gläubige, egal welcher Art, hin. Andere wollen
von ihrem Alltag nicht ablassen, ihnen ist der Rest Aldeas egal.
Speziell zwei unserer Völker, die Feuwaluer und Orks,
wollen diesen Umbruch nutzen und sich elementare Rollen in
der Herrschaft dieser Zeiten zu sichern. Obwohl die Gefahr
durch orrische Truppen immer greifbarer wird, sind sie kaum
zu einen.

Im Rest des Landes hat sich die Lage etwas beruhigt, nur die
beschriebenen fremden Kreaturen verbreiten in einigen Bereichen
Schrecken. Ein Reisender sprach von Deimonogie und Nekropathie.
Ich selbst meine vor kurzem ein merkwürdiges Wesen gesehen
zu haben, aber vielleicht spielten mir meine Augen in einer
durchwachten Nacht auch nur einen Streich.

Wichtig ist, dass wir uns einig werden. - damit wir ganz Aldea befreien können. Auch wenn Links und ich uns jegliche Mühe geben, dem Hause Beromos werden wir nicht gerecht. Wir sind froh euch in diesen Zeiten an unserer Seite zu wissen und vielleicht können ja die Abgesandten aus Myros ebenfalls etwas bewirken.

Obwohl die Nächte bis vor Kurzem immer kürzer wurden erschienen sie mit jedem Tag dunkler, nun wo sie auch wieder länger werden, haben wir die Hoffnung ihr möget uns etwas Licht für die Zukunft bringen.

Eure Sina